

Hinrunden-Rückblick der F2-Jugend 2018/2019

Anfang August 2018 trafen sich ca. 15 zuversichtlich dreinschauende F-Junioren/Junirinnen mit ihren Trainergespann zum Trainingsauftakt der Saison 2018/2019.

Unsere Spieler waren alle Neuanfänger in Sachen Fußball im Wettbewerb, sodass die Erwartungshaltung seitens der Trainer dementsprechend verhalten war.

Es sollte auch nicht so sehr auf den Erfolg ankommen, sondern auf die fußballerische Grundausbildung.

Nachdem die ersten Trainingseinheiten absolviert waren, sollte das erste Punktspiel anstehen.

Gleich zu Beginn der Hinrunde bekamen es unsere Jungs/Mädchen mit den F-Junioren von Olympia Laxten zu tun. Das Spiel wurde unglücklich mit 3:1 verloren. Auch das Rückspiel wurde sehr sehr unglücklich mit 2:3 nach einer 2:0 Pausenführung verloren.

Angetrieben von der Niederlage war eine Steigerung im nächsten Spiel erkennbar.

So wurde im zweiten Spiel der 1. Sieg mit 8:1 gegen Lengerich/Handrup II eingefahren. Das gute Hinspielergebnis wurde im Rückspiel durch einen 6:0 Heimerfolg gegen sogar noch übertroffen.

Das Auswärtsspiel gegen Salzbergen wurde deutlich mit 6:2 verloren. Doch das Rückspiel wurde letztlich verdient mit 6:2 gewonnen.

Im nächsten Spiel gegen Altenlingen gab es die erste richtige Packung mit 3:12 Toren. Das Rückspiel wurde auch am Schluss deutlich mit 6:1 verloren.

Das Heimspiel gegen RB Lingen wurde leider nach einer 3:1 Pausenführung und unglücklich mit 3:4 verloren. Dafür wurde das Rückspiel gewonnen.

Der Trainerstab ist super mit der Entwicklung, Einsatzbereitschaft und Trainingsbeteiligung zu frieden.

Wir schließen die Hinrunde der Staffel 5 mit einem sehr guten Mittelfeldplatz ab.

Das ist eine TOP-Leistung für eine Mannschaft die fast ausschließlich aus dem jüngeren Jahrgang besteht.

Die Freiluftsaison ist jetzt beendet und wir trainieren seit dem 30.10. in der Gebrüder-Grimm-Halle in Lingen.



Zum Trainerstab gehören Alisa Brinker, Jörg Surmann, Frank Wilken, Ludwig Nölker und Mario Riße